
                                       平成 26年 6月 26日 

会員の皆様へ                               
県立神奈川総合高等学校  

  ﾊﾟｰﾄﾅｰｽﾞ会長 米光 豊   
  

 
平成２６年度第１回パートナーズ運営委員会便り   

６月７日(土)新体制により平成 26年度第 1回パートナーズ運営委員会が開かれましたので、ご報告いたします。 
 

(運営委員会メンバー 自己紹介) 

１．米光会長より 
 総会が無事に終わり、新しい体制で第一回の運営委員会が始まりました。よろしくお願いします。 

新しい年度、これからどんな風に出来たら良いか、3 つお伝えしたいと思います。 

① ざっくばらんにコミュニケーション良くやりたい ② 皆で協力していきたい ③ 皆で楽しくやりたい 

 余談です。総会の時のご挨拶で一人漫才のようなものをしましたが、途中から右足が震えてしまいました。20%位

やばいな、と思いながら演台に右手をついたところ、足の震えが止まりました。人体は不思議だと調べたところ、ア

メリカのペンシルベニア大の応用生理学の先生による【がーくがくピタッとの法則】がありました・・・と、こうい

うところでは、【あるわけないがな】と、突っ込んでいただけると嬉しいです。(笑) 

こんな会長ですが、一年間よろしくお願いします。 

 

２．校長先生より 
 毎回会長さんの楽しいお話を聴くことが出来ると、一年間、楽しみです。 

 学校は、中間試験の真っ最中です。お宅では学習時間の確保と、おいしいお食事の準備をお願いします。 

 ２０期の入学式でお話した、ノーベル化学賞を受賞された【根岸英一教授】は、湘南高校で一年次、非常な劣等感

を味わいましたが、やりたいことを見つけて２年生から猛勉強し東大から帝人に入社しました。広島勤務の折、フル

ブライト奨学生に選ばれましたが、英語でのコミュニケーションに不安があったそうです。そこで、船で渡米する期

間を利用してアメリカ人の船員と話をしたり、途中寄港したハワイでも習得したりして、結局大学院修了後も、その

ままアメリカで活躍しています。 

 現在も、将来的に英語は必須であり、高校でよく勉強しておいてほしいと思います。指定校推薦に、英語関連の資

格を必要とするところも多々あり、学校が窓口となっているものありますので、英検、TOEFL, TOEICなど、受験して

ほしいです。また、根岸教授によると、「学問はいろいろなところでつながっている。」ので、受験科目だけでなく、

高校における学習はすべて大切であり、家庭学習でも保護者の皆さまのご支援をお願いします。 

 「シフォン」にインストラクターとして来てくれている卒業生が出演した、ミュージカル【テンペスト】(新国立劇

場)を観に行ってきました。とても素晴らしく、卒業生がいろいろな分野で活躍されていて、とても嬉しく思いました。 
 
３．報告・連絡事項 
(1) 本部より 

    ○  6/7      高 P連横浜北地区協議会 学年研修会 (学年委員会担当校） 

    １６校より３４名参加予定、【年次部活動紹介】【ワークショップ：みんなで考えよう！】 

   ○ 6/7   広報委員会研修会 (市ヶ尾高校) 

○ 6/15     高 P連定期総会（パシフィコ横浜アネックスホール） 

○ 6/19    第 1回交通安全担当者会議 （川和高校）  

○ 6/21   副会長研修 (川和高校) 

   ○ 7/4～5   関東地区高 P連群馬大会 (発表有) 

   ○ 7/11    街頭キャンペーン (横浜駅西口交番前)  

県警(地域安全課)、教育委員会、教員、PTAで協力→地域全体で青少年の健全な育成を支える 

○ 7/12    県立高校 PTA連合会 研修大会（パシフィコ横浜） 

   ○ 8/22～23 全国高等学校Ｐ連合大会 福井大会  

 

(2）学校より (詳細は、生徒に配布される予定表参照) 

6/14(土) 高校展スタートアップイベント 

6/17(火) アメリカ大学進学に関する説明会&交流会 

6/19(木) ｶﾚｯｼﾞｾﾐﾅｰ、卒業年次・20 期進路説明会 

6/23(月)-7/4(金) 生徒による授業評価 

6/28(土) ﾊﾟｰﾄﾅｰｽﾞ運営委員会、20 周年記念事業実行委員会 

7/1(火) テーマ研究提出 

7/5(土) 韓国パートナー校訪問保護者会  

7/7(月) 神奈川工業との合同防災訓練 

 



 (3）各専門部より 

① 年次部 

5/24 クラス懇談会と学年全体懇談会 昼食のパンの数もぴったり合い、無事に終了しました。 

6/7  横浜北地区学年委員研修会（会場校）：年次部活動紹介スライド＆ワークショップ（ﾌﾞﾚｲﾝｽﾄｰﾐﾝｸﾞ） 

6/17 前期体感ツアー・校長先生と語る会 

先生方に参加や見学をしていい授業をご提案いただき、ありがとうございました。 

7/12 進路を考える会 

② 国際交流部 15名あまりの 20期新メンバーを迎え、賑やかに新年度をスタートしました。 

6/14（土）帰国生徒在県外国籍生徒保護者懇談会 帰国生徒保護者 10名、在県生徒保護者 8名参加予定 

卒業生保護者に進路や生活についての体験を、また、学校からは担当の先生方にお話しいただき、質疑応答

の時間も設けます。後半は交流会として国際交流部のメンバーがミニポトラックでご用意したお茶と軽食を楽

しみながら、保護者同士がたて横のつながりを作ってもらえればと思っています。 

7/13（日）異文化体験イベント「インドカレーつくってみよう！」 10:30～ 神奈川地区センターにて 

※今年度も翔鴎祭に出店すべく近々翔鴎祭の実行委員会も立ち上げる予定です。 

   ③ 広報部  

  ※ざっくばらん 58号ですが、7月中旬の発行に向けて取材、編集の方を行っています。 

※who's who発行にむけて、4月よりざっきーずとの共同作業ということで編集・校正など行ってきました。 

6月 11日納品、12日 LHRにて配布予定です。体感ツアーの際、ぜひご活用ください。 

④ ボランティアファミリー (お預かりなし) 

      

 (4) その他 

   ○平成２６年度「第２０回翔鷗祭」について 
    9 月 20 日(土)・21 日(日) （19 日(金)午前オープニングセレモニー・午後準備） 
    参加団体は、「全団体共通企画書」を提出してください。（6/16配布、25(水)〆切、２Ｆ翔鷗祭ロッカーへ） 

パートナーズ団体の顧問はすべて教頭先生です。教頭先生の印をいただいてください。 
6月 30日(月)16時頃～ 第１回代表者会があります。可能であれば参加してください。 
※準備日程については、12 日(木)以降、共有ルームのレターケースに配布の予定です。 

    ※パートナーズの担当は、佐藤冨美子先生。窓口は、三浦副会長 → 平田副会長(6/14に変更) 
・生徒や活動支援グループへの直接交渉はしないでください。・書類の提出期日等、守ってください。 

○パートナーズ一般(翔鷗祭以外)の窓口は三浦副会長  ○共有ルームの使い方について 次回以降配布  

○パートナーズの行事は、「企画書」を本部に提出する。用紙、報告事例条件等、確認して周知します。 

○ポスター：本部に許可を得て、教頭室で、副校長先生、教頭先生のチェック及び印。期間限定。個人情報は

なるべく載せない。 

４． 議題 

 (1)今年の活動方針について 

(米光会長)最初のご挨拶でも申し上げましたが、【コミュニケーション良く、オープンに、ざっくばらんに】、 

【出来る人が出来る時に】【楽しく】活動していきたいと思います。新しい企画等、どんどんご提案ください。 

  (平田副会長) パートナーズが楽しく活発に活動できるのは、学校と生徒の協力あってこそ。でも、神奈総の主役

はやっぱり生徒です。 

その大前提のもと、本部も一丸となって頑張っていくので、皆さんもご協力をお願いします。 

   

《映画な人達》 
7月の活動は、7月 5日土曜日午前１０時から８階講義室にてルイス・ブニュエル監督作品、「ブルジョワジー 
の密かな愉しみ」を上映予定です。お気軽にお越しください。8月の活動はありません。 

 

《熊猫家庭の 4月の予定》 
7/5翔鴎祭の企画大会。7/19恒例の熊猫座談会、大学での北京留学を終えた卒業生をゲストに迎えます。 
中国に縁のある人、ない人、共に大歓迎です！是非覗きに来て下さい。→panda_fujisaki@yahoo.co.jp 

 
 
ご意見等ございましたら「よろず承り箱」にお願いします。次回運営委員会は 6月 28日（土）10時から 
＊各配布物は、学校ホームページにも掲載しています。ご参照ください。 

7/8 (火)･9(水) テーマ研究発表会 

7/10(木) 推薦 AO 説明会 

7/17(木) 大掃除、センター入試説明会 

7/19(土)-31(木) 面接週間 

7/23(水)･2４(木) オープンスクール 

7/26(木)-31(日) 集中講座 

7/27(日)-30(土) キャンプ実習 

7/28(月) 夏季休業開始 


